
Al Dirigente Scolastico  

Gaetano Greco 

 

Oggetto: verbale assemblea d’Istituto e richiesta appuntamento 

 Nell’assemblea d’Istituto tenutasi in data 11 dicembre presso l’Auditorium di via  del Verrocchio, 

dalla discussione del punto all’O.d.g.  è emerso quanto segue: 

• I presenti chiedono più chiarezza nella regolamentazione della “banca ore” (quante ore a 

pagamento e quante a recupero). 

• La referente del plesso De Filippo, scuola secondaria di primo grado, chiede di tener conto 

e valorizzare, nella ripartizione economica, la complessità e la quantità delle problematiche 

da affrontare quotidianamente 

• I coordinatori presenti chiedono di regolamentare la funzione di coordinatore distinta dalla 

funzione di segretario  

• La necessità di configurare gli incarichi del personale ATA e quindi una maggiore 

trasparenza nella suddivisione degli stessi. 

• I partecipanti fanno presente la difficoltà di comprendere il pagamento delle attività 

accessorie sul cedolino svolte durante l’anno scolastico perché non specificato  

• La mancanza ad oggi di alcuni contratti (Docenti e ATA) delle funzioni assegnate 

nell’organigramma 

• La necessità di rivedere alcuni contenuti relativi alla pagina 18 della proposta del contratto 

integrativo, che le RSU si riservono di approfondire con il DS 

•  L’ approvazione della ripartizione delle percentuali indicate nel contratto integrativo del 26 

novembre 2019 (percentuale docente 68% e percentuale ATA 32%) viene rimandata 

all’effettiva definizione della normativa riguardante il fondo per la valorizzazione dei 

docenti. 

Le RSU propongono al DS le seguenti date per un incontro: 20 gennaio e 22 gennaio dalle ore 

16:00 

Brescia, 9 gennaio 2020 

Le componenti RSU d’Istituto 

Sbolli Elena Caruso Erminia 


